
19. Sitzung des Fachschaftsrats

Datum: 29.11.2018
Beginn: 19.25 Uhr
Ort: FSR-Büro, LG 10, Raum 502

Sitzungsleitung:                 Linus Frühauf
Protokollant: Martina Bußmann

Anwesend: Christian Zenker, Markus Daldrup, Linus Frühauf, Frank Gillung, 
Martina Bußmann

 
Abwesend: Lea Tschuden, Stefanie Zenker

Tagesordnungspunkte       

TOP 0 Formalien 2

TOP 1 Exkursion ins Kraftwerk Jänschwalde - Auswertung 2

TOP 2 Runder Tisch der Fachschaften – Auswertung 2

TOP 3 Tour de FSR – Auswertung 3

TOP 4 Sonstiges 3
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TOP 0 Formalien

 Begrüßung der Anwesenden
 Feststellung der Beschlussfähigkeit (5 von 7)
 FSR UT ist beschlussfähig
 Beschließung des Protokolls der 18. Sitzung (0 Enthaltung, 5 dafür)

TOP 1 Exkursion ins Kraftwerk Jänschwalde - Auswertung

 Markus und Martina waren mit zwei weiteren Personen im Kraftwerk. Leider war kein 
Student aus unserer Fachschaft dabei.

 Die Führung vor Ort war super. Es war für die Leute von LEAG auch kein Problem, dass wir 
nur zu viert da waren. 

 Allgemein: Exkursionen sollten wir in Zukunft beim Dekanat mit einer Teilnehmerliste 
anmelden, damit wir und die Studenten auch unterwegs versichert sind.

TOP 2 Runder Tisch der Fachschaften – Auswertung

 Elisa, Frank und Linus waren da
 Elisa und Linus würden in der nächsten Amtsperiode dann immer zum Runden Tisch der 

Fachschaften gehen.
 Themen vom StuRa: 

o FÜS-Module:
 KLSSW: Das FÜS-Modulsystem soll modernisiert werden. Dazu sollen diese 

dann u.a. in Wirtschaft, Recht usw. unterteilt werden
 Es soll dann auch keine Einteilung mehr nach Studiengängen geben, sondern 

ein Katalog, der für alle Studiengänge gilt.
 Es gibt dann auch keine Negativlisten mehr, sondern reine Positivlisten für 

Module.
 Es dürfen alle FSRs mitentscheiden, welche Module in diese Positivliste 

reingehören. Dazu bekommen wir demnächst eine Mail. Dann dürfen wir 
entscheiden welche Module aus unseren Studiengängen auch für Studenten 
aus anderen Studiengängen interessant/ sinnvoll wären.

 Sprachen können leider nicht mit in den Katalog aufgenommen werden. Geht 
scheinbar aus lehrauftragsgründen nicht, weil Sprachen nicht 
fachübergreifend seien.

o Grabstein alte BTU
 Überlegung: Grabstein zu einem der nächsten Geburtstage der Uni zu 

vernichten. Soll in den nächsten Treffen nochmal diskutiert werden und dann 
können wahrscheinlich Vorschläge zur möglichen „Vernichtung“ eingereicht 
werden.

o Plattform Studenten-Unternehmen soll eventuell eingerichtet werden 
 Man will den Unternehmen das Herantreten an Studenten erleichtern.

o Referat Gremienarbeit ist ab jetzt nicht mehr besetzt. Die Wiederbesetzung wird jetzt 
erstmal ein bisschen dauern, bis die StuPa-Wahl durch ist.

o Unsere Weihnachtsfeier kollidiert mit der vom FSR Mathematik.
 Beschwerde Poststelle: Student hatte Probleme mit der Abgabe seiner Abschlussarbeit. Diese 

sollte bei der Infothek abgegeben werden. Anschließend wurde diese zur Poststelle 
weiteregeleitet, wo sie sehr lange liegen geblieben ist und sich keiner darum gekümmert hat. 
Vorschlag damit das nicht wieder passiert: Sekretariat des jeweiligen Lehrstuhls, an dem die 
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Arbeit geschrieben wurde, Bescheid geben. Die gehen dann bei der Poststelle vorbei und 
holen sich die Arbeit persönlich ab.

 Party de FSR: 
o Wir haben gesagt, dass wir auch gerne wieder kooperieren würden. 
o Unser Vorschlag, dass wir als andere FSRs 50 Euro von den Kosten des FSR BWL 

auch mitübernehmen könnten, wurde nicht angenommen.
o Die Rechnung für die Party dauert noch…
o Cornell hat vorgeschlagen am 7.12. oder/und am 14.12. sich abends in einer Bar mit 

ein paar anderen FSRs (Informatik, Soziale Arbeit, Wiings) zu treffen. Alle die vom 
FSR UT Zeit und Lust haben können gerne auch dort hingehen. 

 Die BTU-Bienen haben 3 Bienenstöcke. Es soll ab nächstes Jahr dann auch Honig geben. Wir 
wollen die BTU-Bienen in einem unserer nächsten Newsletter mitbewerben.

 Der Food-Box-Verein wurde vor kurzer Zeit gegründet. Eine Kamera macht live ein Bild von 
den Lebensmitteln in der Box und dieses wird dann direkt auf die facebook-Seite der Food-
Box gestellt. Zahlenkombination für das Schloss bekommt man dann auch über facebook 
zugeschickt. Wir bekommen in naher Zukunft eine Mail, in der das Konzept nochmal 
vorgestellt wird. Dann können wir das mit in den Newsletter aufnehmen.

 FabLab hat sich vorgestellt.

TOP 3 Tour de FSR – Auswertung

 War gut.  Es wurden auch fast alle FSR-Räume geschafft.

TOP 4 Sonstiges

 Vollversammlung: Präsentation für die Vollversammlung wollen wir nächste Woche Freitag 
um 15:15 Uhr, wenn wir das Weihnachtsquiz erstellen, auch zusammen gestalten.

 Eine Wahlkommission muss gefunden werden und bei Herr Noack muss mit Angabe der 
Wahlkommission die Wählerliste angefragt werden (Linus kümmert sich um die Mail)

o Bis zur nächsten Sitzung soll die Wahlkommission gefunden werden.
o Idee: Markus, Frank, Martina, Lea?

Ende der Sitzung: 20.35Uhr

Nächster Termin: 05.12.2018

Sitzungsleiter Protokollant

Linus Frühauf Martina Bußmann
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